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Der unterfertigende Bezirksrat stellt namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf 
der am 30.01.2019 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien 
Penzing gemäß § 23 der Geschäftsordnung folgende

Anfrage
Betreffend geplante Soros Uni CEU

1. Wer verhandelt seitens der Stadt Wien die Verträge aus?

2. Welche Position hat Frau Mag.Miksch-Fuchs im Verhandlerteam?

3. Wie weit ist Frau Mag.Miksch-Fuchs eingebunden? 

4. Welche Magistratsabteilung wird zukünftig für das OWS Areal zuständig sein?

5. Weshalb soll eine GesmBH gegründet werden die das OWS Areal verwaltet?

6. Wird das OWS Gebiet der GesmbH übergeben, d.h. wird die GesmbH Eigentümer 
vom OWS Areal bzw. Teilen davon?

7. Zahlt die CEU dann die Pacht an diese GesmbH?

Begründung
Öffentliches Interesse

Am 10.01.2019 kam im Zuge der Bezirksentwicklungskommission, auch aufgrund unseres 
Antrages S 1 033 516-18, Frau Mag. Miksch-Fuchs um die Situation Betreffend OWS und 
Steinhof zu erläutern.

Diese Präsentation hinterließ aber mehr Fragen als beantwortet wurden!

Denn angeblich soll eine GesmbH gegründet werden, die das ganze Otto Wagner Areal 
verwalten soll. 

Eine GesmbH kann immer verkauft werden!

Nicht nur die Penzinger Bürger verlangen nun endlich in vollem Umfang Aufklärung über 
die immer verdächtiger werdenden Vorgänge rund um das OWS Areal und Steinhof!
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